

Herencia Multicolor, exposición sobre los trajes regionales de Guatemala

Escrito por Redaccion

Lunes, 23 de Abril de 2012 10:10 - Actualizado Martes, 24 de Abril de 2012 01:02



El jueves 26 de abril a las 17:00 horas se inaugurara la exposición "herencia multicolor", la presentación será en Museo de la Universidad de San Carlos de Guatemala –MUSA- también habrá un desfile de trajes regionales de Guatemala, con la participación de grupo de Proyección Folclórica “Pachoy” e invitados especiales.

Herencia Multicolor es: una muestra en la cual el visitante podrá disfrutar del color y magia de los contrastes cromáticos, texturas del brocado y bordado de los tejidos y apreciar además figurillas de barro pintado del maestro Hilario Tabín, basadas en las obras pictóricas de Carmen L. Pettersen. La Admisión es gratuita. El Museo de la Universidad de San Carlos ésta ubicado 9 avenida 9-79, zona 1, Ciudad Capital.

La exposición podra visitarse en horario de lunes a viernes de 9:30 a 17:30, Horas, sábados de 9:30 a 13:00 Horas, martes y feriados oficiales, cerrado. Como actividades integradas a la exposición se brindarán charlas, visitas guiadas y talleres.

Los Trajes Indígenas de Guatemala son realizados por tejedoras que al enlazar hilos de colores forman diseños simbólicos de nuestra cultura ancestral, han sido declarados Patrimonio Cultural (acuerdo 388-2005, Ministerio de Cultura y Deporte). Los trajes regionales son elaborados por hombres y mujeres que además de satisfacer la necesidad primaria de vestido, transmiten mensajes inspirados en su cosmovisión y reflejan la riqueza ecológica de su

Herencia Multicolor, exposición sobre los trajes regionales de Guatemala

Escrito por Redaccion

Lunes, 23 de Abril de 2012 10:10 - Actualizado Martes, 24 de Abril de 2012 01:02

entorno, creando con sus tejidos una identidad, reconocida a nivel mundial. La indumentaria actual se caracteriza por decoraciones en colores intensos que reflejan la historia y el sentir de un pueblo ancestral. Entre las formas decorativas de los huipiles, se podrán distinguir: antropomorfas (mujeres, hombres y niños), fitomorfos (flores, frutos, maíz), zoomorfos (pájaros, quetzales, guacamayos, colibríes, águila bicéfala, chompipes, jaguares), geométricos simples (puntos, rayas, triángulos, zig-zag), geométricos compuestos (arco de espinas, señorita, marimba, letras).